

夏休みスペシャル♪

一学期にお伝えできなかった活動の様子をまとめてお届けします♪

6月13日 『しゃぼん玉で遊ぼう会♪』

奈良のしゃぼん玉師「こにたん」さんが帯解こども園に来てくれました。



空に舞う色とりどりのしゃぼん玉に笑顔が溢れる子ども達でした。ぱちんと手で割ったり、においをかいたり、空に舞うしゃぼん玉を追いかけてたりして思い思いに楽しんでいましたよ。しゃぼん玉のようにま〜るい心で毎日を過ごしたいね♪

6月17日 『プール掃除』
プール開きに向けて、ほしぐみさんが園の代表でプール掃除を頑張ってくれました！



ぴかぴかにするぞ〜!



お水かかっているよ〜♪



最後は水浴びをしてスッキリ!!



「ここよごれてるな!」「きれいになってきた!!」たわしを使ってプールの隅々まできれいにしてくれた子ども達。掃除をしながら、もうすぐ始まるプール遊びに心躍らせている様子でした。最後は一足早くシャワーをして汗を流しました。「キャー!!」と大喜び、この日一番の歓声です。これこそプール掃除の醍醐味ですよ〜!笑

6月25日『プールびらき』
待ちに待ったプール開きの日。ほしぐみさんがテープカットをしていよいよ今年の
プール遊びが始まりました♪

プール遊びが始まるよ～!



きゃ～つめたい!



滑らないように
そーっとね。



わにさん泳ぎもできたよ～!!



一年ぶりのプール遊びに朝からわくわくが止まらない子ども達でした。この日はうみぐみさんと一緒に
プール遊びのお約束事を確認したあと実際にプールに入り、わらべうた遊びやわに歩きなどを楽しみ
ました。お天気も良く、とても気持ちよさそうにプール遊びを楽しんでいましたよ。「楽しかった～!!!先
生、明日もプール入れる!?!」と大喜びの子どもたちでした。

6月23日&24日&26日 『七夕飾り製作』
今年の七夕飾りはサンキャッチャー、スイカの飾り、織姫・彦星をつくりました。



このきらきらにしよう!



そーっと、
そーっとね。



乾くのが楽しみ♪



サンキャッチャーは洗濯のりとビーズ、スパンコールを使ってつくりました。指先を使って丁寧に丁寧にビーズを配置していましたよ。洗濯のりが乾くまで「まだかな、まだかな。」と楽しみに待っていた子ども達です。完成したサンキャッチャーは風に揺れてきらきら光ってとってもきれいでしたよ。そうそう、「ポテトチップスの透明のふた」集めをお願いしていたのはこのためだったんです。ご協力、本当にありがとうございました。



切りすぎないように…
慎重に…。



のびた~!!!



どんな模様に
しようかな…?

スイカの七夕飾りは、初めての「あみ飾り」。二回折った折り紙にハサミを交互に入れることで折り紙がびよんと伸びるんですね。ただしこの切り方にはポイントがあって、ハサミを途中で止めないといけません。勢い余って切りすぎてしまうハプニングもありつつ、丁寧に丁寧に取り組んでいたほしくみさんです。赤色と黄色の可愛いスイカの七夕飾りが完成しましたよ。



はみでないように
貼らなくっちゃ。



わたしお顔の部分
つくるわ!



そーっとちぎるよ。



じゃあぼくは髪の毛
つくる!!



織姫と彦星の七夕飾りは、グループごとの共同製作。顔パーツ、体パーツ、星パーツに分かれてちぎり絵をしました。折り紙をちぎる大きさや、のりの量も調節しながら、丁寧に貼っていました。「茶色いところがなくなるまで貼ろう!」「きれいに貼れた~!」と話しながら飾りが完成しました。笹に飾るのが楽しみだね~!!

7月3日 『和太鼓教室』
和太鼓コミュニティー「寧鼓座(なござ)」さんに来ていただき、和太鼓を教
てもらいました。



初めての和太鼓体験。昨年度のほしくみさんが和太鼓を叩いているのを見て「いいなあ。」「僕も叩いてみたいなあ。」とずっと楽しみにしていた子ども達です。間近で聞く和太鼓の音に「大きい音!」と少し驚く様子もありましたが、子ども達の目はキラキラ☆バチの持ち方や姿勢、太鼓のリズムなどを教えてもらい、ノリノリで和太鼓演奏を楽しんでいましたよ。

7月7日『七夕集会』
にじぐみさん、うみぐみさんと一緒にリズム室で七夕集会に参加しました。



今年も素敵な織姫と
彦星が…☆



みんなでスイカ食べよ～!



甘くておいしいなあ。

お願いごとが叶いますように…☆



七夕集会では保育者による劇「たなばたものがたり」を見たり、みんなで「たなばたさま」の歌を歌ったりして楽しみました。保育室に帰ってからは、スイカをいただきましたよ♪甘～いスイカに笑顔いっぱいの子ども達。「今日天の川見えるかなあ?」「お願いごと叶うといいね。」と友達とお話しながらおいしそうに食べていました。ほしぐみさんのお願いごとが叶いますように…☆

7月8日 『ほしぐみさんにもプールを…!』
いちご畑に引き続き、ほしぐみさんにプールをつくることになりました!



こっちの青色にしよっかなあ。

お水いっぱい
かくぞ~!!



おててが青く
なったよ~!!



プール完成~!!



楽しかったプール遊びのお話をした後、大きな模造紙に絵の具と筆を使ってプールのお水をたーっくさんかきました。「お水いっぱい!」「泳げそうやな!」とお話しながらのびのびとかいていた子ども達。気が付くと、あれ?あれれ??手にも足にも絵の具をぬりぬり…(笑) 本当はこれが一番やりたかったのでは!?(笑) 手にも足にも絵の具の感触を感じながら大きなプール、完成です!!!

7月16日 『マリオカート完成!』
6月から始まった「スーパーマリオごっこ」。遊びが発展して「次はマリオカートをつくりたい!」と子ども達から声が上がりました。段ボールに画用紙を貼り、模様をかいたりハンドルを用意したり…。製作期間約二週間!ついに完成です!!!



マリオのコイン
つくりたいなあ。



よいしょ、よいしょ!



ぶつかからないようにね!



リズム室にコースをつくってマリオカートがスタートしました。友達をカートに乗せて走るのと思っているよりも難しい!!友達が落ちないようにバランスをとって…足をしっかり踏ん張ってカートを押す!引っ張る!この遊び一つで体のいろんな部分が育っています。押したり引いたりするのは大変だけど、友達のためなら頑張れる!友達と協力しながら遊びを進める楽しさを味わうことができました。この遊びは夏休み中も続いていて、今はにじぐみさんを乗せて遊んでいますよ♪

8月6日 『トウモロコシの収穫』
一学期にみんなで植えたトウモロコシの種。毎日水やりを頑張ってくれたおかげでついにトウモロコシが実りました。

夏休みにつくったかかしの「まもりくん」です。



このトウモロコシにする!



わあ〜!いっぱい実がつまってる!!



皮むくの楽しいなあ。



めっちゃ甘い〜!



トウモロコシの栽培に初挑戦したほしさん。最初は本当に実るのが不安もありましたが、毎日水やりをしながら「大きくなーれ♪」と愛着をもって栽培することができました。にこにこグループのお友達は夏休み中に収穫し、給食の時間にいただきました。普段はトウモロコシが苦手な子も「これはおいしい!!」と喜んで食べる姿がありました。きらきらグループのみんなもおうちでいただきましたか?二学期にまた感想を聞かせてくださいね♪